



Bertrand Piccard

Rekordbrechender Ballonfahrer, President und Initiator des Solar Impulse Projektes



CSA CELEBRITY SPEAKERS

Bertrand Piccard ist der rekordbrechende erdum-rundende Ballonfahrer. Der Luftfahrtpionier ist Präsident und Initiator des Projektes Solar Impulse: ein revolutionäres Flugzeug umrundet die Welt allein mit Sonnenenergie, ohne Treibstoff und Umweltbelastung, um so die Öffentlichkeit für neue Energien und neue Technologien zu begeistern. Im Juli 2010 erreichte er den ersten wichtigen Schritt: das Solarflugzeug flog zum ersten Mal 24 Stunden non-stop.

Bertrand verbindet das wissenschaftliche Erbe seiner Familie mit der Erforschung des Abenteurers Leben"

Im Einzelnen

Bertrand ist Psychiater, Luftfahrer und international renommierter Dozent. Er ist Präsident der humanitären Stiftung "Winds of Hope" und Botschafter für die Vereinten Nationen. In Europa gilt er ebenso als Pionier des freien Fluges und ULM (Unified Life Model). Er ist Sieger der ersten transatlantischen Ballon Wettfahrt (Chrysler Challenge 1992) und ist der Initiator des Projekts Breitling Orbiter. Seine Vorträge Bertrand ist ein sehr gefragter Redner in der Geschäftswelt. Seine Präsentationen spiegeln seine persönlichen Erfahrungen wider - einerseits aus der Sicht der Motivation und Abenteuerlust, der Psychologie der Kommunikation und der Teamarbeit sowie dem Management von Stress und dem Unbekannten.

Sein Vortragstil

Bertrand ist ein leidenschaftlicher Redner. Seine Präsentationen sind begleitet von spektakulären Bildern seiner aussergewöhnlichen Abenteuer.

Sprachen

Er referiert auf Französisch, Englisch und Deutsch. Redner/die Rednerin buchen? Per Telefon oder E-Mail.

Themen

Das Solar Impulse Projekt
Interkulturelle Teamarbeit
Kommunikation, Stressmanagement
Motivation und Gewinnen
Das menschliche Verhalten
Barrieren brechen
Erneuerbare Energien und nachhaltige Entwicklung



Video

Publikationen

2004

Spuren am Himmel

2001

Mit dem Wind um die Welt

Beglaubigungsschreiben

Ehrenlegion